

Escena Erasmus visita el municipio en una jornada organizada por Gent Jove

ALDAIA

Redacción. Aldaia celebró una jornada muy especial al recibir a un grupo de jóvenes del proyecto Escena Erasmus con la esperanzadora y reivindicativa producción 'El desig de la joventut', que habla sobre los anhelos de la juventud europea y está dirigida por Josep Valero.

El proyecto 'Les Europes Menedes' es una propuesta escénica promovida por el área de Cultura de la Diputación que recoge el espíritu nómada del teatro y de la representación activa de estudiantes acogidos por la Universidad de Valencia dentro del programa Erasmus+, además de locales. Una agrupación que actualmente cuenta con intérpretes de países como Francia, Italia, Alemania, Irlanda, o Polonia.

La obra busca la participación de los asistentes con un posterior co-

loquio, entre el público y el joven elenco, en el que intercambiar experiencias sobre nuestras culturas. Este año, de hecho, es el Año Europeo de la Juventud y el objetivo es hacer una reflexión precisamente sobre la juventud europea, cuando además nos hemos encontrado con una guerra en Europa.

Escena Erasmus presentó así en Aldaia un espectáculo poliédrico donde se tratan temas como la pandemia virtual, el cambio climático o la implicación política de la juventud. Una función que también abarca la forma de entender la sexualidad y las relaciones emocionales entre los y las jóvenes de hoy, y que reunió a más de 400 espectadores provenientes de los institutos de Aldaia (Beatriu Civera, Carles Salvador y Salvador Gadea), de los Grupos Joop, de la EMTA (Escola Mu-

nicipal de Teatre d'Aldaia), y de Corresponsals Juvenils, entre otros.

El concejal de Juventud, Sergio Gómez, puso en valor el esfuerzo de los artistas de la representación, gran parte en valenciano, y «ha sido muy emocionante ver una obra tan potente de personas que llegaron en septiembre a España y que ni siquiera hablaban el idioma».

Tras la función se inauguró en la fachada del TAMA la exposición interactiva 'Talents i desitjos', una selección de retratos, realizados por la fotógrafa Eva Mañez, donde se da protagonismo a personas jóvenes que ya despuntan por sus trayectorias.

Gómez añade que, con esta instalación se buscaba «poner en relieve a todas esas personas jóvenes de Aldaia que no son reconocidas y que vienen de distintos ám-



El alcalde y el concejal con los jóvenes participantes. LP

bitos: música, juniors, teatro, deportes...». Todo ello con el fin de visibilizar el talento, los proyectos y las iniciativas de jóvenes del municipio, como referencia de motivación, y trasladando la buena imagen de la juventud. El alcalde, Guillermo Luján, destacó el valor de

la juventud, «tenemos talento y futuro y la gente joven tiene ganas de prepararse. En tiempos de dudas e incertidumbre debemos redoblar nuestra confianza en el proyecto de una Europa unida, como motor de progreso y vosotros sois el máximo exponente».